

Banana Spleen et les Enfants de la Besbre



GROUPE. En concert pour les 145 ans des Enfants de la Besbre.

Les Banana Spleen seront en concert à la salle Laurent-Grillet, samedi 2 mai, à 20 h 30. Ces cinq musiciens « qui ont volé au rock ce qu'il y avait de plus drôle, au jazz son as-

pect le plus trépidant et à la chanson ses accords les plus populaires », sont invités par la Fanfare les enfants de la Besbre sur la route de leur tournée 2008-2038.

Sur scène, ils s'en donnent à cœur joie dans leur spectacle « Born in the Bourbonnais ». Indémodable, inclassable, Banana Spleen en a écumé des scènes devant jusqu'à

1.000 spectateurs et le bouche-à-oreille fonctionne...

Rendez-vous, samedi 2 mai, pour une soirée placée sous le signe de la bonne humeur. ■